

Liturgie voor een huisdienst, 22 September 2020

Matheus 24: 14-35

Njanjian /Lied ; BNG 180

1. Tuhan Allah hadir ,Dalam ru-mah ini.
Hai sem-bah su-djud disini Di-am de-ng-an hor-mat
Tun-duk-lah, semua, tu-buh ,ser-ta dji-wa dju-ga.
Tri-ma-lah Sab-da-nja.
Min-ta di-ber-ka-ti Dan se-rah-kan ha-ti

3. Datang dalam hati, sutjikanlah dia
Akan rumah jang sedia .Hendaklah Anugrahi
Kami sekalian , sukma jang berpengasihan
Brilah Hu, wadjahMu
Njata bertjahaja kuatkan pertjaja

Sembahjang /gebed

Batja Alkitab / Bijbel lezing ; Matius 24; 14-35

Renungan /Korte overdenking

Het hele hoofdstuk 24 van het evangelie van Mattheüs spreekt over Jezus adviseert en onderwijst zijn volgelingen met een thema als het volgende; Ten eerste moesten zijn volgelingen alert blijven zijn, neem alle tekenen van Jezus "wederkomst serieus.

ten tweede; zal er de grote verdrukking zijn, en de derde het gaat over de wederkomst van Christus

Nadat Jezus had voorspeld over de tekenen van het einde van deze wereld, sprak Hij over de grote verdrukking waarmee Gods volk te maken zou krijgen. (15-26)

En Jezus bewees dat alle gebeurtenissen van de grote verdrukking in de eerste plaats waren. had voorgesped door de profeet Daniël, waarin Israël op dat moment de grote verdrukking zou ervaren.

Buitenlanders zouden naar Jeruzalem binnen komen om de tempel te vernietigen,

Het Romeinse leger was erg wreed tegen Gods volk en had Jeruzalem verwoest.

Velen zullen worden gedood en degene die hen helpt is de Messias, Hij is het die persoon Jezus waar ze aan het kruis hebben genageld. De Bijbel zei ,Jezus ze adviseerde als volg , Wie op het dak is, moet niet naar beneden gaan om iets uit zijn huis te halen , en wie op de akker is, moet niet terugkeren naar wat hij achterliet om zijn kleren te halen. Waarom ? Omdat, wanneer de Romeinse soldaten voor de stad stonden en voor de stadpoort zaten, er geen enkele mogelijkheid meer zou zijn om te ontsnappen, en ze nooit zouden vertrekken voordat, want Jeruzalem was verwoest. Gebed is erg belangrijk, als je in de winter en een lange nacht moet reizen, zijn er geen afleidingen en obstakels.

En alle bedriegers zouden doen alsof ze de goddelijke inspiratie en de geest van profetie hebben, ook al zijn ze het allemaal leugenaars, ze zijn valse christussen en doen alsof ze Messias zijn. geloven niet in die personen. Vertrouwen niet als iemand jou vragen om naar daar of hier te gaan want hij zei daar zou je Christus zien.

Daarna vertelt Jezus over Zijn wederkomst; de Bijbel zei; Jezus vergelijkt zijn komst met de vijgenboom: als de takken groen en zacht zijn en beginnen te ontkiemen, weet je dat de zomer nabij is.

Na de lange donker en koude tijden zouden, dan het licht en de zon zou stralen. De Heer de Verlosser komt om nieuwe veranderingen te geven en Hij zou op het juiste moment komt, Hij is de eeuwige helper- Messias. Hij is de grote Licht en Zijn licht stralen in de donker.

Niemand is vrij van de problemen van het leven groot of klein die er altijd is, en je kunt niet aan die realiteit ontsnappen je hebt altijd hulp en ondersteuning nodig. De zieken hebben doctoren nodig om te genezen, de zwakken hebben ondersteuning nodig en hulp van bepaalde individuen, vrienden enzovoort en als je die in de problemen zitten, hebben hulp nodig die bij uw behoeften past, doctoren ,advocaat, vrienden, burens ,ouders ,kerkenraden ,pastor en wie dan ook die jou geholpen en de aandacht zorgen geschonken hadden en zij zijn uw engelen. die God gebruikt om te helpen en jou te redden.

Bidden is ook een middel om met God om te gaan, Hij komt altijd en als Zijn tijd komt, weet je het soms niet, maar je moet geloven dat Hij een nieuwe atmosfeer zal brengen, hij zal zeker je helpen. Geloof dat nu je God er is. Je helper is er , Hij is de Heilige Geest die nog steeds werkt en je ondersteunt, tot het einde van de wereld en totdat de Heer Jezus voor de tweede keer komt

Seluruh pasal 24 dari Injil Matius berbicara tentang Yesus menasihati dan mengajar pengikut-Nya dengan tema seperti berikut; Pertama, para pengikutnya harus tetap waspada, menganggap serius semua tanda kedatangan Yesus kembali. kedua; akan ada kesusahan besar, dan yang ketiga adalah tentang kedatangan Kristus yang kedua kali

Dan Yesus membuktikan bahwa semua peristiwa kesusahan besar pernah diramalkan oleh nabi Daniel, di mana Israel akan mengalami kesengsaraan besar pada waktu itu. Orang yang akan datang ke Yerusalem merusak Bait suci, Tentara Romawi sangat kejam terhadap umat Tuhan dan menghancurkan Yerusalem. Banyak akan terbunuh dan yang menolong mereka adalah Messiah, Dialah yang mereka paku disalib Yesus kasi nasihat . 24;17.Orang yang berada di atas atap rumah jangan turun untuk mengambil sesuatu dari dalam rumah.

24:18 Orang yang berada di ladang jangan kembali untuk mengambil jubahnya.

; Karena ketika tentara Romawi duduk di depan kota, tidak akan ada jalan untuk melarikan diri, dan mereka tidak akan pernah pergi sebelumnya, karena Yerusalem telah dihancurkan. Berdoa sangat penting, jika harus melakukan perjalanan di musim dingin dan perjalanan malam yang panjang tidak ada gangguan dan halangan. Dan Penipu akan berpura-pura

menjadi ilham ilahi, dan memiliki roh nubuat, meskipun mereka semua adalah pendusta, mereka adalah Kristus palsu dan berpura-pura menjadi Mesias. jangan percaya pada orang itu

Pandanglah dengan serius semua tanda-tanda kedatangan Yesus yang kedua kali Setelah meramalkan tanda-tanda akhir dunia ini, Yesus berbicara tentang kesengsaraan besar yang akan mempengaruhi umat Allah. dan awal dari ayat 15-26 Dan Yesus membuktikan bahwa semua peristiwa kesusahan besar terjadi pada zaman nabi Daniel, di mana Israel pernah mengalami kesengsaraan besar pada waktu itu. Tentara Romawi sangat kejam terhadap umat Tuhan dan telah menghancurkan Yerusalem. Dan Yesus membuktikan bahwa semua peristiwa kesusahan besar pernah diramalkan oleh nabi Daniel, di mana Israel akan mengalami kesengsaraan besar pada waktu itu. Orang yang akan datang ke Yerusalem merusak Bait suci, Tentara Romawi sangat kejam terhadap umat Tuhan dan menghancurkan Yerusalem. Banyak akan terbunuh dan yang menolong mereka adalah Mesias, Dialah yang mereka paku disalib. Dan Yesus membuktikan bahwa semua peristiwa kesusahan besar pertama kali diramalkan oleh nabi Daniel, di mana Israel akan mengalami kesengsaraan besar pada saat itu. Orang asing akan datang ke Yerusalem untuk menghancurkan bait suci, Tentara Romawi sangat kejam terhadap umat Tuhan dan telah menghancurkan Yerusalem. Banyak yang akan dibunuh dan orang yang membantu mereka adalah Mesias, Dialah yang telah mereka paku di kayu salib. Karena ketika tentara Romawi duduk di depan kota, tidak akan ada jalan untuk melarikan diri, dan mereka tidak akan pernah pergi sebelumnya, karena Yerusalem telah dihancurkan. Doa sangat penting, jika harus melakukan perjalanan di musim dingin dan perjalanan malam yang panjang tidak ada gangguan dan halangan. Dan Penipu akan berpura-pura menjadi ilham ilahi, dan memiliki roh nubuat, meskipun mereka semua adalah dusta, mereka adalah Kristus palsu dan berpura-pura menjadi Mesias. jangan percaya pada orang itu Kemudian Yesus menceritakan tentang kedatangan-Nya kembali; Yesus membandingkan kedatangannya dengan pohon ara: Ketika cabang-cabangnya hijau dan lunak dan mulai bertunas, Anda tahu bahwa musim panas sudah dekat. setelah waktu gelap dan dingin yang panjang, maka cahaya dan matahari akan bersinar Tuhan Juruslamat datang memberikan perobahan baru dan Dia datang tepat pada waktunya, dialah, mesiah penolong yang kekal. Tuhan datang dengan perubahan baru dan Dia datang pada waktu yang tepat, Dia adalah mesias penolong yang kekal Dia adalah Terang yang agung dan terang-Nya bersinar dalam kegelapan. Didunia ini tidak ada yang hidup sonder masalah,kecil atau besar tetap ada.Sakit perlu dokter ,sedih perlu penghiburan,Lemah perlu dukungan ,ada banyak soal perlu bantuan sesuai keadaan.Dan tidak bisa lari tinggalkan persoalan.Semua orang yang membantu adalah Malaikamu.Tuhan pakai untuk tolong,bantu dukung ,menghibur dan lain - lain.

Sembahjang adalah mentjari kontak dengan Tuhan.Dia ada selau buat kamu, Dia datang untuk mu pada waktu yang tepat.Dia datang kau tidak

tau tetapi Dia ada saban kali ,bekerja dengan RohNj.menolong ,menunjuk
.dan lain-lain.Rohnja tinggal terus kerja sampai ahir dunia ini, .AMIN.

Menjanji / Lied: BNG 291: 3

Tinggalkan semuanja datang pada NimatNja
Tirma djanji slamatNja,Nimat besar
Dengarlah suaraNja,djangan engkau lambatlah
Ke Jerusalem baka,Nimat besar
Koor; Ni'mat be-sar , Ni'mat be-sar
Ti-da terduga dan luas benar,Nimat besar

Berdoa / Gebed

Menjanji/ Lied BNG 383 ;1

Aku serahkan diri Penuh dalam Tuhanku hatiku teduh
Sambil menjongsong kembaliNja Kudiliputi Anugerah
Aku bernjanji bahagia memuji Jesus selama nja.